

Als Urkundenbuch:

Geschichte im Internet

Die Geschichte der Steiermark lässt sich anhand historischer Dokumente übersichtlich ablesen. Die Historische Landeskommission veröffentlichte diese Urkunden nun im Internet (www.hlkstmk.at). „Die Menschen verorten sich stark in der Geschichte ihrer Region“, erklärt der geschäftsführende Sekretär Alfred Ableitinger. Dem wolle man nun auch Rechnung tragen. Die Informationen, die der ehemalige Universitätsprofessor Friedrich Hausmann seit 1965 sammelte, werden hier verwertet – derzeit sind 164 Texte abrufbar.